

Confirman apertura de licitación de teleférico Iquique - Alto Hospicio

El seremi de Obras Públicas anunció que el proceso de licitación será el primer semestre de 2024.

Javiera Tapia Zapata
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

Ayer, el Presidente, Gabriel Boric en su cuenta de X (ex Twitter) adelantó que próximamente se licitará el teleférico Iquique - Alto Hospicio. Anuncio que concreta un largo anhelo regional y del que la Secretaría Regional Ministerial de Obras Públicas de Tarapacá dio más detalles, asegurando que la apertura de la licitación de este megaproyecto se concretará el próximo año.

En ese sentido, el seremi del MOP Tarapacá, Juan Papic Vilca, manifestó que el proyecto se encuentra finalizando su segunda fase enfocada en el diseño y explicó que, una vez concluida esta etapa, se procederá a la licitación de la iniciativa, la cual abarca el diseño de ingeniería y la ejecución. Obra que se licitará el primer semestre de 2024.

Papic sostuvo que esta fase del proyecto es uno de los grandes desafíos

que tiene el Ministerio de Obras Públicas, la Seremi, y la Dirección de Concesiones, que es la encargada de desarrollar este proyecto.

Confirmó que una vez concretada la licitación se entregarán los detalles sobre los tiempos de duración de la obra.

ESTACIONES

Sobre el proyecto a licitar, Papic sostuvo que el teleférico contará con tres estaciones planificadas, que conectará a la Rotonda El Pampino, Tadeo Haenke y Los Cóndores en Alto Hospicio.

El seremi destacó el valor turístico que tendrá el teleférico, iniciativa que, a su juicio, también promueve el transporte local y refuerza el sentido de comunidad entre ambas comunas. Agregó que estas estaciones tendrán conexión con los microbuses.

"Una de las grandes características es que los buses o alimentadores, que estarían en la estación Tadeo Haenke, se conecta-



AGENCIA UNO

ALCALDES DE IQUIQUE Y ALTO HOSPICIO AFIRMARON QUE ESTE ES UNO DE LOS PROYECTOS MÁS ANHELADOS POR LA CIUDADANÍA.

15 minutos tardarían los hospicianos en llegar a Playa Cavancho tomando el teleférico y un bus de conexión.

rían directamente con Cavancho, es decir, una persona de Alto Hospicio podría estar en la playa en menos de 15 minutos", ejemplificó el seremi.

IMPACTO

El alcalde de Iquique, Mauricio Soria, señaló que, pese a que el Presidente de la República ya había anunciado la licitación del teleférico Iquique - Alto Hospicio en el marco de la presentación del proyecto de Ley de Presupuesto 2024, lo llena de optimismo que el mandatario "confirme esta licitación pues, sin duda, esta obra tendrá un impacto positivo, tanto en el transporte público de

nuestras comunas y, por ende, en la calidad de vida de nuestra gente, como en el turismo regional, al ser un nuevo atractivo".

Por otro lado, el jefe comunal sostuvo que espera que dicha licitación y las obras se lleven a cabo dentro de los plazos previstos, de manera que se pueda contar con "esta potente obra pública tan anhelada por iquiqueños y hospicianos".

En tanto, el alcalde de

Alto Hospicio, Patricio Ferreira, expresó que este proyecto es una obra de conectividad de "enorme importancia" para su comuna.

Remarcó que, por parte de los hospicianos, ha sido una iniciativa largamente esperada, la cual "permitirá mejorar el transporte público en el conurbano de nuestra provincia, mediante una vía, asimismo, sustentable", concluyó Ferreira.